

Kommunale 2017

## IT-Profi gesucht

**[02.05.2017] In ihre zehnte Runde startet die Fachmesse Kommunale in diesem Jahr. Erstmals wird in diesem Rahmen der Preis Kommunal IT-Profi verliehen, für den sich Beschäftigte aller Städte und Gemeinden bewerben können.**

Ihr zehntes Jubiläum feiert in diesem Jahr die Kommunale (18.-19. Oktober 2017), die laut den Veranstaltern größte Fachmesse für Kommunalbedarf. Über 300 Aussteller und gut 5.000 Besucher aus dem gesamten Bundesgebiet werden dafür in Nürnberg erwartet. Als wichtige Themen nennt die NürnbergMesse die kommunale IT, E-Government, Energiewende, Kommunaltechnik sowie die öffentliche Verwaltung und Stadtplanung. Zum ersten Mal werde der Preis Kommunal IT-Profi verliehen. „Kommunale IT ist ein wichtiges Thema, das kommunale Entscheider zukünftig immer mehr beschäftigen muss“, erklärt Werner Richthammer, Produkt-Manager Kommunale bei der NürnbergMesse. Mit der Ehrung soll der Fokus auf die heimlichen Helden der öffentlichen Verwaltungsarbeit gerichtet werden. Denn E-Government, Cyber-Sicherheit, IT-Standardisierung oder Interoperabilität, die Zusammenarbeit zwischen Bund, Ländern und Kommunen, aber auch neue IT-Leistungen seien deutschlandweit Dauerthemen. Für den Preis können sich Beschäftigte aus Städten und Gemeinden aller Größenordnungen bewerben. Alles rund um mobile Anwendungen, cloudbasierte Bürgerportale oder Datenschutz und Informationssicherheit im kommunalen Bereich erfahren die Besucher der Kommunale zum dritten Mal im so genannten IT-Talk. Ausstellerfachforen bieten zudem die Möglichkeit, die Diskussion zu bestimmten Zukunftsthemen zu vertiefen. Parallel zur Fachmesse findet der Kongress des Bayerischen Gemeindetags statt.

(ve)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Kommunale, NürnbergMesse